

DIENSTAG, 16. OKTOBER 2007

Am Biker-Gelände wird in einer Woche gebaut

Für den geplanten Fahrradparcours an der Strehleener Straße sind im vergangenen Monat mehr als 8 000 Euro an Spenden zusammengekommen.

■ STREHLEN

Der Zaun für den geplanten Fahrradparcours an der Strehleener Straße wird ab Ende kommender oder Anfang übernächster Woche gesetzt. Das erklärte Thomas Naundorf vom Verein Mobile Jugendarbeit Dresden Süd. Im vergangenen Monat sind für das Projekt zwischen 8 000 und 9 000 Euro an Spenden zusammengekommen,

die den Baustart nun möglich machen – auch wenn damit noch nicht sämtliche Baukosten gedeckt sind. Der Zaun ist bereits gekauft, der Auftrag für den Bau der Zufahrt auf das Mountainbike- und BMX-Gelände ist ebenfalls vergeben.

Die Jugendlichen des Vereins Dirt and Dust, die den Parcours nach dessen Fertigstellung betreuen wollen, haben inzwischen den Rasen auf dem Gelände zwischen Franklin- und Gutzkowstraße gemäht. Um Platz für den Zaun zu schaffen, rodeten sie vor allem entlang der Gutzkowstraße Büsche. Zu den Spenden zählt unter anderem ein Beitrag in Höhe von 4 000 Euro der Aktion Mensch. Aber auch die Sächsische Jugendstiftung, der Kreissportbund und mehrere Firmen haben sich beteiligt. **C. Gäbel**

Sächsische Zeitung 16.10.07